

# ながはま 見聞録

Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほつとな話題を紹介します。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報課（☎65-6504）までお知らせください。

市公式 Facebook ページでもさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほつとにゅ～す」検索

11月21日(土)～22日(日)

## 多彩な音楽をみんなで楽しみました

今年も「みんなで concerto (こんせ)長浜音楽祭」が長浜文化芸術会館で開催され、長浜・米原両市の29団体が日ごろの音楽活動の成果を発表しました。

音楽を通じて交流の輪を広げたり、誰もが音楽の楽しさを感じられる市内最大級の祭典。合唱団をはじめ、吹奏楽や管弦楽、ハンドベルやよし笛などの演奏が披露され、一曲終わる度に会場から大きな拍手が送られていました。



11月21日(土)～22日(日)

## 「地元で楽しく暮らしたい」がキーワード

「自分たちのやりたいことをカタチにしよう！」そんな女性たちの思いから作られたイベント「きのもと・ぐるば市」が、木之本町木之本の明楽寺境内で催され、多くの人で賑わいました。

「ぐるば」とはスペイン語で「集まり」を意味します。境内が楽しいマーケットに様変わりし、素材や味にこだわったグルメや、子どもたちが楽しめる工作や実験コーナーなど、手作りのブースが勢ぞろい。幼児から高齢者までが集って交流できる、魅力的な空間が創り出されました。

11月22日(日)

## プロ直伝！憧れの職業を体験しました

俳優、ダンサー、モデル、野球選手など憧れの職業の一端に触れ、自分の将来をイメージしてもらおうと「KIDS EXPO」が北近江リゾートで開催されました。

音楽プロデューサーのYANAGIMANさんが総合プロデュース。世界的なダンサー TAKAHIRO さんや前千葉ロッテマリーンズ監督の西村徳文さんなど、各界の超一流の講師が集結し、市内の小学5年生から中学3年生約90人を指導。子どもたちは、第一線で活躍するプロのレッスンに熱心に耳を傾け、心から楽しみました。



11月26日(木)

## めざせ！トップアスリート

県教委が実施する次世代アスリートを発掘・育成するプロジェクト「滋賀レイキッズ」に市内から6人が選抜され、市長室で激励会が開かれました。

県内で合格したのは小学5年生36人。18か月の育成プログラムを受けて、滋賀国体への出場を目指します。

6人を代表して友田裕作さんは、「レイキッズを通じていろいろなことを学び、鍛え、励まし合って立派なアスリートになりたい」と決意を語りました。



植物油インクで印刷しています。再生紙を使用しています。

「広報ながはま」は、各自治会を通じてお届けすることを原則としています。市民交流センターや図書館、公民館など市の公共施設にも置いています。市ホームページ、スマートフォンからもご覧いただけます。点字広報、声の広報を作成していますので、ご希望の人は市民広報課まで。